

## Zu meiner Person

- geboren am 30. September 1969 in Karl-Marx-Stadt, jetzt Chemnitz
- 10 Jahre POS und diese erfolgreich abgeschlossen
- 2 Jahre Berufsausbildung als Instandhaltungsmechaniker
- ab 1988 Fachschulstudium an der OHS der Grenztruppen »Rosa Luxemburg« in Staatswissenschaften
- als Berufssoldat der Grenztruppen der DDR, das Studium mit Fachschuldiplom 1990 abgeschlossen
- seit 1990 bin ich verheiratet und habe zwei Kinder
- ab 1990 im Verlauf der Wende zunächst beim Grenzschutz der DDR und ab Oktober 1990 beim Bundesgrenzschutz und dort seit 1992 Polizeibeamter
- seit 2009 Gemeinderat für DIE LINKE in der Gemeinde Callenberg
- beruflich stets gewerkschaftlich im Berufsverband des Bundesgrenzschutzes und der Bundespolizei engagiert und Mitglied des örtlichen Personalrats der Dienststelle

## Liebe Bürgerinnen und Bürger,

seit Jahren zieht sich der Freistaat im Land und in den Städten aus wichtigen und für die Bürgerinnen und Bürger notwendigen Aufgaben zurück. Nun hat auch der Abbau bei der Polizei ein Ausmaß angenommen mit dem die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger nicht mehr zu gewährleisten ist. Die regierende CDU setzt diesen Kurs jedoch eisern fort.

Deshalb wird es jetzt Zeit die politische Verantwortung denen zu übertragen die hier einen anderen Weg einschlagen, Sicherheit mit motivierten Beamten vor Ort und weniger mit Überwachung und Datenspeicherung ohne jeden Verdacht und Grund.

Hätten sie das von einem LINKEN gedacht? Wir haben da noch Überraschendes. Wählen Sie mit beiden Stimmen DIE LINKE!

Viele Grüße

Peter Reichel  
**DIE LINKE. Zwickau**  
Leipziger Straße 14  
05056 Zwickau  
Telefon: 03 75/21 26 76  
peter.reichel@dielinke-sachsen.de

[www.dielinke-zwickau.de](http://www.dielinke-zwickau.de)

# Peter Reichel: Damit nicht nur die Kirchen in den Dörfern bleiben



**DIE LINKE.**